UNA PERSPECTIVA SOBRE LA FORMACIÓN BÁSICA DE UNA MATRIX FÍSICA. Published 12 April 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola de nuevo. Me alegro de verte por aquí una vez más. Soy Mari Swaruu.

Este es un video más sobre la Matrix. Supongo que hay mucho que decir sobre este tema y nos concierne a todos, porque no hay una sola Matrix, o también se puede decir que la Matrix se extiende muy por encima y lejos de la Tierra, ya que esta en solo un nivel más de la misma.

He dicho muchas veces que no hay un mundo físico o un reino físico de existencia. Solo existe el mundo de los espíritus porque todo lo que existe en el llamado mundo físico es el resultado de acuerdos de percepción, donde estamos mentalmente entrenados o condicionados para ver cosas, eventos e ideas, con un conjunto específico de significados que concuerdan lo suficiente con el resto de las personas que nos rodean.

Como se explicó antes, solo hay energía potencial en la sopa infinita llamada eter y es la mente de la conciencia la que transforma esa energía en algo que, bajo ciertas circunstancias, se considera materia sólida. Siendo aquí que la mente de la conciencia es cualquier ser sintiente, autoconsciente de su existencia y un fragmento de la Fuente misma, siendo también la Fuente misma como un todo.

Y esas ciertas circunstancias, en el caso que estoy describiendo hoy, son las que el filtro de percepción de un cuerpo vivo le da a la mente de la conciencia, también llamada alma, para que pueda encajar en cierta caja de percepción, para poder solo ver un conjunto fijo y limitado de factores e ingredientes que forman lo que esa alma experimentará como un mundo o reino físico y material.

Esa caja de factores limitados es lo que llamamos "acuerdos de percepción", y cuando más de una persona los considera constantes base que forman realidades, es cuando se forma una realidad compartida. El reino físico de la existencia no es más que un fragmento, o un rango limitado, dentro o incluido en un reino etérico mucho más grande que lo incluye como parte de sí mismo. Por eso siempre digo que no existe el mundo material o físico y que existe el único mundo espiritual o etérico.

Los cinco sentidos físicos básicos son los que restringen a las personas encarnadas a percibir solo un conjunto muy limitado de factores de datos que le permiten formar un mundo aparentemente sólido, que es algo más que el espíritu mucho más expandido o el reino etérico. Y aquí es donde me gustaría poner mi atención hoy, solo en lo que percibimos como la Matrix del mundo material.

En esa Matrix física, hay reglas fijas que se dice que son inmutables e inquebrantables, como las reglas de la materia en la física. Y también hay otras reglas que simplemente se aceptan como tales, pero que no son matemáticamente tan precisas e inflexibles como las de la física. Por ejemplo, las reglas sociales.

Entre esas reglas sociales aceptadas están las que se imponen a casi todos o a todos los individuos desde que son muy jóvenes. Una de ellas es obedecer las órdenes de las personas que están en lugares más altos que donde están, ya sea

porque son sus mayores o porque están en algún tipo de posición de autoridad en la jerarquía social.

A medida que se forma esa jerarquía social, también se forma el concepto de esa posición de autoridad, sabiendo más, sosteniendo la verdad y la corrección, por lo que el resto de las personas deberían obedecer. Ya sea porque tienen algún tipo de conocimiento, evidencia científica o poder político puro y duro que les permite simplemente imponer la verdad, porque así lo dicen.

Esto quiere decir que a medida que pasa el tiempo dentro de una civilización, lo que se considere como verdad, y por lo tanto lo que se registre como memoria, o como historia, se adaptará a quienes tuvieron el poder de imponer esos hechos como verdad, recordando que casi todas las personas en el poder solo querrán que las cosas queden registradas como verdades en la memoria y la historia si son convenientes a sus intereses, cualesquiera que estos sean.

Y ahí es donde la verdad definitiva en la que se basa toda una sociedad comienza a corromperse, porque todo, y me refiero a todo lo que se considera verdad, ha sido fuertemente manipulado hasta el punto en que es prácticamente imposible saber si existe, de hecho, alguna realidad dentro de esos datos o no. Y a medida que pasa el tiempo, esto solo empeora y empeora.

E incluso aquellos factores que definen la verdad como tal, por ejemplo, el método científico, también terminan siendo manipulados para que los resultados encajen con las expectativas y las necesidades de manipulación de esas figuras de autoridades en el poder, como expliqué detalladamente en mi video titulado "El problema con la Ciencia en la Tierra." Véanlo para obtener más detalles, es fácil de encontrar.

Al observar el problema de cerca, podemos ver claramente que en lo que se basa la sociedad es un conjunto complicado y elaborado de mentiras convenientes impuestas como verdades sobre la población por oligarcas y personas en posiciones de autoridad para adaptarse y satisfacer sus propios intereses.

En otras palabras, las personas que viven en una sociedad construida sobre lo que acabo de describir han basado toda su vida, valores y ética, en un conjunto de reglas que les han sido impuestas por otras personas que solo tienen en mente sus intereses. Han establecido todas las reglas de sus vidas y todo por lo que viven en una colección de mentiras gordas muy bien empaquetadas, mentiras que toman como verdades. Y la mayoría de esa población ni siquiera considerará atreverse a cuestionar su validez o veracidad y solo un puñado agregará cuestionamientos y formará sus propias conclusiones, y esos serían los llamados despiertos dentro de esa estructura social.

Y lo que acabo de describir es la formación básica de una Matrix, más no es la única manera. No necesita ninguna tecnología súper alta, ni necesita habilidades avanzadas de manipulación o control mental de ningún tipo. Y en el caso que acabo de describir, esa Matrix social se forma casi como si tuviera vida propia y aún sin la intención de quienes detentan el poder, como un producto secundario de la mentalidad de servicio a sí mismos y su necesidad de controlar a la población debajo de ellos. Porque aquellos en el poder también caen en las mentiras impuestas como verdad por otras personas en el poder que estuvieron allí antes que ellos y también en las mentiras de sus predecesores, creando así un sistema de mentiras basadas en mentiras convenientemente puestas como verdad, solo porque les convenía en

uno u otro momento y para satisfacer sus intereses.

Como todas las verdades en una sociedad así, están ahí por el bien del control, la orientación y la explotación de la población. Casi nada permanece como una verdad objetiva que refleje el mundo exterior, como yo lo llamaría. Eso por definición es una Matrix, donde las personas comenzarían a escapar de ella cuando comienzan a atreverse a cuestionar la veracidad de lo que se les impone como verdades. Y aquí es cuando los que comienzan a despertar comienzan a comprender que no hay razón para que ninguna figura de autoridad les dé una verdad sólida y tangible que refleje el mundo exterior, y estoy usando la frase "el mundo exterior" retóricamente, como la verdad real.

Miren, observen, aprendan, pregunten y aprendan a sumar todos los puntos. Eso es un inicio objetivo de alguien que comienza a escapar de la Matrix.

Gracias por escuchar mi video y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño,

Mari Swaruu